



## Congrès Poitiers Math.en.jeans

publié le 05/04/2018

Nous sommes allés à Poitiers du 23 au 25 mars 2018 pour présenter à d'autres élèves, professeurs et chercheurs le résultat de nos recherches de l'année en commun avec les élèves du collège Romain Rolland de Soyaux. Nos exposés ont eu lieu dans des grands amphis de l'université de Poitiers. Nous avons aussi écouté les présentations d'autres élèves (collégiens et lycéens).

Nous avons aussi assisté à des conférences : (Optimisation de formes, Voyage dans l'histoire d'une multiplication).

Le samedi soir, moment de détente après beaucoup de stress et d'émotion, nous avons passé la soirée au Futuroscope et assisté au spectacle nocturne.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.